



YAYASAN ANANTA BHAKTI
SMP SANTA THERESIA
TERAKREDITASI A

Jl. Gereja Theresia No.4 Jakarta Pusat ☎ 021-31935320
website : www.sttheresia-jkt.sch.id e-mail: smp@sttheresia-jkt.sch.id

No. : 349/YAB-SMP.Th/HU.03.01/XI/2023
Hal. : Permohonan menjadi pembicara dalam seminar orang tua kelas VII, VIII, IX
Lamp. : -

Yth.
Denrich Suryadi, M.Psi., Psikologi
Di Jakarta

Dengan hormat,

Perkembangan teknologi dan informasi yang sangat pesat dan memudahkan siapapun untuk mengakses informasi menjadi tantangan bagi orang tua di era digital ini. Maraknya aplikasi yang menyuguhkan berbagai hal yang asyik dan menarik serta menyenangkan khususnya bagi remaja usia SMP memberikan dampak dalam hal motivasi dan semangat belajar mereka.


Meski demikian tidak mungkin menghindari dari penggunaan gadget karena bagaimanapun gadget digunakan juga dalam mendukung kegiatan belajar peserta didik. Perkembangan teknologi dan digital ini memberikan dampak positif dan juga negatif. Salah satu dampak dari perkembangan teknologi dan digital ini adalah, berkurangnya intensitas komunikasi antara orang tua dengan anak, kurangnya perhatian peserta didik dalam hal belajar, mudahnya informasi didapat tanpa tahu kebenarannya serta kesesuaian informasi antara materi dengan usia pembaca serta masih banyak lagi hal lainnya. Sementara dampak positif juga banyak dari adanya perkembangan teknologi dan digital ini seperti cepat dalam mencari dan mengakses informasi yang dibutuhkan, dapat membantu anak untuk mandiri dalam belajar.

Berdasarkan permasalahan tersebut maka penting dilakukan pengarahan kepada orang tua sehingga orang tua memiliki pengetahuan dalam memperkenalkan cara penggunaan gadget secara bijaksana kepada anak dan menerapkan etika penggunaan gadget secara bijaksana kepada anak. Untuk itu maka kami Tim BK SMP Santa Theresia memohon bantuan Ibu Denrich Suryadi, M.Psi., Psikologi untuk berkenan menjadi narasumber dalam seminar dengan tema : "My Gadget, My Personality".

Seminar akan dilaksanakan pada:

Hari, tgl : Sabtu, 25 November 2023
Waktu : Pk. 08.00 – 10.00
Tempat : Auditorium Santa Theresia
Jl. Gereja Theresia no. 4 Jakarta
Narasumber : Denrich Suryadi, M.Psi., Psikologi

Atas kesediaan Ibu untuk menjadi narasumber dalam kegiatan seminar yang kami adakan ini, kami mengucapkan terima kasih.

Jakarta, 17 November 2023
Kepala SMP Santa Theresia

Bernadeta Setyaningsih, S.Pd